



CONFÉRENCE GESTICULÉE

« Y EN A QUI ONT ESSAYÉ... » (de défendre le Service Public)

La conférence gesticulée est une forme théâtrale à mi-chemin entre le théâtre et la conférence, sur la thématique des services publics et leur place dans la vie des citoyens-nes.

- ➔ **Pitch :** c'est l'histoire d'un duo d'animateurs en éducation populaire, projeté sur scène pour défendre les services publics. Parachutés au beau milieu d'un sujet complexe, le début de l'histoire paraît compromis: ils s'engueulent. Mais ils feront ensuite tout pour essayer de défendre les services publics et nous raconter les chemins tortueux de la privatisation.
- ➔ **Durée :** 90 minutes.



FICHE TECHNIQUE POUR LA CONFÉRENCE GESTICULÉE

➔ **Salle :** occultable

➔ **Plateau :**
Boîte noire (négociable)
Ouverture minimum : 5m (négociable)
Profondeur minimum : 3m (négociable)

➔ **Éléments de décor :**
Deux chaises
Une table
Un paperboard

➔ **Matériel technique :**
Un écran de projection
Besoin électrique : 1 prise 230V 16 A

➔ **Nous nous prenons avec nous :**
micros sans fil, projecteur,
matériel d'éclairage et de sonorisation,
ordinateur.